

Le président syrien remercie son homologue russe de son appui à la lutte contre le terrorisme



Damas, 21 octobre, (RHC).- Le président syrien, Bashar Al-Asad, a remercié à Moscou, son homologue de la Russie, Vladimir Poutine, de l'appui donné à son pays pour lutter contre les terroristes.

Bashar Al-Asad, qui réalise son premier voyage officiel à l'étranger après le début du conflit interne dans son pays, a déclaré que grâce à la coopération de la force aérienne russe, le terrorisme ne s'est pas propagé dans la région.

Il a signalé que les opérations aériennes conjointes ont lieu dans le respect strict du droit international.

Pour sa part, le président Poutine a déclaré que la Russie est prête à coopérer avec la Syrie non seulement dans la lutte contre le terrorisme, mais aussi dans le processus politique. Il a cependant signalé que c'est le peuple syrien qui devra dire le dernier mot sur la solution du conflit en Syrie.



Radio Habana Cuba